



# **Opini: Peran Hubungan Internasional Dalam Ilmu Pendidikan. Oleh: Abdianto**

**Opini:**

**Oleh: Abdianto.**

**Mahasiswa Universitas Sulawesi barat.**

Di era globalisasi saat ini, HI memainkan peran penting dalam perkembangan ilmu pendidikan di mancanegara. karena semakin terhubung antara negara satu dengan negara lain, pendidikan tidak hanya sampai pada konteks lokal, tetapi akan dipengaruhi oleh dinamika global.

Menciptakan Kerjasama Internasional dalam konteks Akademik. Ada beberapa peran utama hubungan internasional dan salah satunya adalah menciptakan kerjasama akademik. Diberbagai mancanegara banyak Universitas yang bermigrasi ke negara lain sementara waktu untuk menjalin program pertukaran pelajar, meneliti bersama dan bertujuan mengembangkan kurikulum. Selain meningkatkan kualitas pendidikan, mahasiswa juga memperluas wawasanNya mengenai budaya dan sistem pendidikan yang mungkin berbeda dengan negara asalNya atau asal pendidikan sebelumNya.

Diskusi Melalui Forum Internasional. Negara satu dengan negara yang lain dapat bertukar pengetahuan atau berbagi pengetahuan dan mekanisme terbaik dalam suatu sistem pendidikan. Salah satunya adalah Model United Nations (MUN) yang melibatkan pendidik, mahasiswa, dan peneliti dari berbagai negara memfasilitasi diskusi tersebut tentang inovasi pendidikan dan tantangan yang dihadapi dalam sistem pendidikan. Program ini memberikan kesempatan pendidik maupun peserta didik ataupun peneliti untuk mengadopsi metode yang telah terbukti efektif di negara lain bahkan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) itu sendiri menerapkan dan mewajibkan program tersebut.

Peran HI Dalam Pembentukan Kebijakan Pendidikan Berbasis Global. Salah satu organisasi internasional antara lain UNESCO dan UNICEF itu memiliki kesamaan visi yang berkontribusi dalam memperbaiki kehidupan masyarakat melalui pendidikan yang inklusif dan berkelanjutan. Antar negara dapat belajar dari pengalaman mereka masing-masing untuk mengatasi isu-isu seperti akses layanan pendidikan, kesetaraan gender, dan pengembangan kapasitas pengetahuan.

HI Juga Berfokus Meningkatkan Pendidikan Secara Global. Beberapa isu-isu global seperti perubahan iklim, kemiskinan, dan konflik, siswa didorong untuk menjadi warga dunia yang aktif dan bertanggung jawab. Untuk menciptakan generasi yang siap menghadapi tantangan dunia, pendidikan yang menggabungkan wawasan global ini sangat diperlukan

Peran HI dalam ilmu pendidikan sangatlah signifikan. Melalui kerjasama internasional, diskusi forum internasional, pengembangan pengetahuan dan kebijakan yang kolaboratif, pendidikan dapat berkembang dan beradaptasi dalam konteks global. Untuk masa depan, antar negara penting untuk menjalin hubungan internasional yang kuat demi mengembangkan dan meningkatkan sistem pendidikan yang lebih baik dan inklusif. Dengan demikian, HI tidak hanya meningkatkan kapasitas pendidikan, tetapi juga menciptakan generasi masa depan yang lebih baik dan Indonesia emas.

Ditulis oleh: Abdianto

Nim: (F0224533)

Mahasiswa: Universitas Sulawesi Barat

Prodi: Hubungan Internasional

Email: [abdiantoalfattahgmail.com](mailto:abdiantoalfattahgmail.com)